

28. Tour de Sindorf

Gut 30 Teilnehmer starteten, so wie in den Jahren zuvor, zur diesjährigen Fahrradtour der SPD Sindorf. Bei strahlendem Wetter wurden 5 Stellen in Sindorf besucht, an denen sich in naher Zukunft einiges ändern wird.

1. Station war der Neubau des Weißen Schulgebäudes an der Ulrichschule und das angeschlossene Begegnungszentrum. Andreas Lipp, der die Tour führte, erklärte die Funktion des Gebäudes das in Kürze der Sindorfer Bevölkerung zu Versammlungen, Feiern und sonstigen Begegnungen zur Verfügung stehen wird.

Weiter ging es zum 2. Punkt der Tour. Die Fläche, auf dem die 3. Grundschule entstehen soll. Hier wurde anhand von Plänen die neue Schule vorgestellt.

Der nächste Halt war am Rand der ehemaligen Glasfabrik. In naher Zukunft entsteht auf der Abbruchfläche ein neues Wohngebiet, Auch Einzelhandel, Arbeiten und Gastronomie sollen angesiedelt werden. Wie zuvor wurde mit Plänen die zukünftige Bebauung dargestellt. Von der alten Glasfabrik ging die Fahrt zur Bodelschwingstraße. Auf dem ehemaligen Gewebegelande entsteht in Kürze ein Areal mit überwiegend sozialen Einrichtungen. Andreas Lipp stellte diese im Einzelnen vor.

Letzte Station war der Marga und Walter Boll-Platz. Der Platz wird sein Aussehen komplett verändern, wenn das neue Gebäude, das hier entstehen soll, fertig ist. Der Platz soll dann die „gute Stube“ Sindorfs werden.

An allen Stationen der Tour ergaben sich rege Diskussionen mit den Teilnehmern. Lipp, Fraktionsvorsitzender der SPD Kerpen, beschrieb an allen Stellen die Haltung der SPD zu den geplanten Maßnahmen und sparte auch nicht mit Kritik an der zum Teil stark verzögerten Umsetzung der Vorhaben. Bei seinen Ausführungen wurde er vom Sindorfer Stadtverordneten Thomas Jurczyk, dem Stadtverordneten und Ortsvorsteher Hans-Jürgen Bröcker und dem Kreistagsmitglied, Stadtverordneten und Ortsvereinsvorsitzenden Branko Appelman argumentativ unterstützt.

Abschluss der „Tour de Sindorf“ war dieses Mal nicht die Grillhütte, sondern ein Besuch des Konzertes ROCKCITY, welches zum 1.mal im Bürgerpark stattfand. Hier konnten sich die Radler bei rockiger Musik mit einem kühlen Getränk von der Tour erholen.